

**MANUEL AÑORVE**

## *Frente Amplio por México avanza*

**H**oy en México hay esperanza. Ante la destrucción, pobreza, enfermedad e inseguridad que ha generado el oficialismo, los partidos políticos de oposición avanzamos decidida y visionariamente en la consolidación del Frente Amplio por México.

Concluida la primera etapa en el proceso de elección de la persona responsable de encabezar la construcción del mayor frente político en la historia reciente, se ha realizado el Primer Foro "Diálogos Ciudadanos" en el que se demostró el conocimiento, trabajo y compromiso que caracterizan a la oposición en México y que son la piedra angular de nuestros propósitos.

Las personas que avanzan a la siguiente etapa son destacados cuadros ciudadanos y partidistas que cuentan con capacidad, trayectoria, prestigio y arraigo social, justamente lo que requiere el Frente para frenar los abusos, excesos e irresponsabilidad de Morena y sus aliados.

Sin ninguna duda, puedo sostener que el Comité Organizador ha tomado las decisiones que blindan de cualquier falla o insuficiencia al proceso, pues se encuentra integrado por mujeres y hombres de gran prestigio, capacidad y talento que los han puesto al servicio de la democracia y de la legalidad en nuestro país.

Gracias al trabajo de casi 2 millones de personas encabezadas por los dirigentes nacionales Alejandro Moreno (PRI), Marko Cortés (PAN) y Jesús Zambrano (PRD), hoy el Frente Amplio por México es una realidad y una opción viable, responsable y necesaria para México.

A pie juntillas se han respetado los acuerdos y se han obedecido criterios técnicos.

Por ello, reitero que la presencia del PRD es fundamental en estos momentos para el Frente y sé que todas y todos juntos debemos seguir en la suma de propuestas y de dirección para el presente y futuro de nuestra Patria. ●

*Senador de la República*

*@manuelanorve*